
POSTE ITALIANE: TERAMO, DA LUNEDÌ 29 NOVEMBRE POTENZIATI
GLI ORARI DI APERTURA DI TRE UFFICI POSTALI DELLA PROVINCIA
 

Novità per le sedi di Miano, Piancarani e Poggio San Vittorino.
Tutti aperti i 93 uffici postali del territorio

Poste Italiane

 

Roma,  24  novembre  2021  –  Poste  Italiane  comunica  che  a  partire  da  lunedì  29  novembre  gli  uffici  postali  di  Miano,
PiancaraniePoggio  San  Vittorinosaranno  interessati  da  un  potenziamento  degli  orari  di  apertura  al  pubblico.In
particolare,i  tre uffici torneranno ad essere disponibili  secondo i  consueti orari:  la sede di Miano il  lunedì e il  venerdì dalle
8.20 alle 13.45, quella di Piancarani il lunedì, il mercoledì e il venerdì dalle 8.20 alle 13.45 e quella di Poggio San Vittorino il
lunedì, il mercoledì, il giovedì e il venerdìdalle 8.20 alle 13.45.

Tali interventi confermano la vicinanza di Poste Italiane al territorio e alle sue comunità e la volontà di continuare a garantire
un sostegno concreto all’intero territorio nazionale. Anche durante la pandemia, infatti, Poste Italiane ha assicurato con
continuità l’erogazione dei servizi essenziali per andare incontro alle esigenze della clientela, tutelando sempre la salute dei
propri  lavoratori  e  dei  cittadini.Si  ricorda  che  nella  provincia  di  Teramo  sono  tutti  aperti  i  93  uffici  postali  presenti  sul
territorio.

L’Azienda coglie l’occasione per rinnovare l’invito ai cittadini a recarsi negli uffici postali nel rispetto delle norme sanitarie e
di distanziamento vigenti, utilizzando, quando possibile, gli oltre 8.000 ATM Postamatdisponibili su tutto il territorio nazionale
(53  nella  provincia  di  Teramo)e  i  canali  di  accesso  da  remoto  ai  servizi  come  le  app  “Ufficio  Postale”,  “BancoPosta”,
“Postepay” e il sito www.poste.it.

 

Vaccinazioni, apre un centro “spoke” ad Atri

https://www.giulianovanews.it/2021/11/poste-italiane-teramo-da-lunedi-29-novembre-potenziati-gli-orari-di-apertura-di-tre-uffici-postali-della-provincia/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/poste-italiane-teramo-da-lunedi-29-novembre-potenziati-gli-orari-di-apertura-di-tre-uffici-postali-della-provincia/
https://www.giulianovanews.it/2021/11/vaccinazioni-apre-un-centro-spoke-ad-atri/


LOGO AUSL – ASL

 

Vaccinazioni, prosegue l’apertura di centri “spoke” sul territorio. Dopo quello della Val Fino e quello di Roseto la Asl, questa
volta in collaborazione con il Comune di Atri, la Asp n.2 e la Protezione civile, oltre ovviamente ai medici di medicina
generale, da sabato 27 novembre aprirà  un nuovo centro vaccinale riservato ai residenti atriani. Il centro vaccinale, che si
trova locali dell’ex centro diurno Ricciconti in viale Mattucci, sarà operativo ogni sabato dalle 8 alle 14 e sarà gestito dai
medici di base di Atri.  Per accedere alla vaccinazione è necessaria obbligatoriamente la prenotazione con le seguenti
modalità: i pazienti dei medici di base che hanno aderito alla campagna vaccinale potranno contattare per la prenotazione
direttamente i  relativi medici;  i  pazienti dei medici di base che non hanno aderito alla campagna vaccinale dovranno
contattare per la prenotazione il Comune di Atri al numero telefonico dedicato 085.8791215 (dal lunedì al venerdì dalle ore
8,30 alle 13,30).

“La Asl, come disposto dal commissario Figliuolo per accelerare sulla somministrazione delle terze dosi di vaccino, prosegue
l’apertura di centri vaccinali “spoke” con la determinante collaborazione dei medici di base”, dichiara il direttore generale
della Asl, Maurizio Di Giosia, “nei prossimi giorni è prevista l’apertura di altri centri in modo di rendere ancor più capillare la
campagna vaccinale e porre un freno alla quarta ondata”.

“La riapertura del centro vaccinale ad Atri è fondamentale per i nostri concittadini”, dichiara il sindaco di Atri Piergiorgio
Ferretti, “soprattutto per i più anziani che fanno fatica a raggiungere altre località. Desidero ringraziare a nome di tutta
l’Amministrazione comunale la Asl di Teramo, la Asp n.2, i medici di medicina generale di Atri e la locale Protezione Civile per
aver reso possibile questo servizio e invito tutti i concittadini a vaccinarsi o a aderire al richiamo per poter uscire al più
presto dalla pandemia e riprendere in mano le nostre vite e le nostre libertà”.

Bellante.  L’Associazione  culturale  Nuove  Sintesi  organizza  il
convegno:  “CASO  BIBBIANO.  L’IDEOLOGIA  E  LE  VICENDE
GIUDIZIARIE”.
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Interventi:
–  Prof.  Matteo Simonetti  (Saggista,  Filosofo)  che parlerà <<delle nuove forme
dell’attacco all’infanzia per motivi ideologici e delle loro radici>>.
– Dott. Remo Coccia (Pedagogista Analista del comportamento) ci parlerà <<dei
“Padroni”  dei  bambini  e  come  le  scienze  sociali  si  possono  piegare  alle
ideologie>>.
Introduce: Roberto Di Furia (Nuove Sintesi).
SABATO 27 NOVEMBRE 2021, ORE 17.30
presso l’EX ASILO di PIAZZA ARENGO – BELLANTE paese (TE).

Provincia di Teramo. Assemblea dei Sindaci aree interne: primo
confronto sulla programmazione fondo complementare PNRR
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Fra dubbi, 9 milioni per 6 anni per 37 Comuni sono decisamente pochi per incidere
davvero sul miglioramento della rete viaria delle aree interne, e certezze – tempi di
spesa molto cogenti – si è svolta questa mattina l’Assemblea dei Sindaci ristretta ai
Comuni delle “aree interne” così come individuate dalla SNAI con un perimetro che
non coincide con quello provinciale. La Provincia di Teramo, è soggetto attuatore
del fondo di 9 milioni e 700 mila euro per due aree: Alto Aterno- Gran Sasso Laga e
Valfino Vestina. Il finanziamento è stato destinato dal Ministero delle Infrastrutture
con un fondo complementare del PNRR.
Ora,  insieme,  occorre  programmare  tipologia  di  lavori  e  strade  sulle  quali
intervenire. “L’aspetto positivo è che, grazie alla forte pressione dell’Upi e delle
Province,  una  parte,  anche  se  piccola,  è  stata  destinata  anche  alle  strade
cosiddette  secondarie;  positivo  è  anche  l’indirizzo  politico  istituzionale  forte,  
all’insegna di un lavoro fatto insieme, Provincia e Comuni. Si rimette al centro la
programmazione, si sottolinea il fatto che c’è una forte interconnessione fra la reti
comunali e quelle provinciali, si presta attenzione alle aree interne che hanno più
problemi. Non ci nascondiamo dietro un dito, l’elemento critico è rappresentato
dall’entità  dello  stanziamento  ma  questo  specifico  fondo  può  integrarsi  con  altri
finanziamenti  e  altri  progetti.  Noi  lavoreremo  in  questa  direzione,  comunque
cercando  di  sfruttare  anche  altre  fonti  di  finanziamento”  ha  dichiarao  Diego  Di
Bonaventura  in  apertura  dei  lavori.
Oltre al Presidente sono intervenuti i consiglieri delegati alla viabilità, Lanfranco
Cardinale e Gennarino Di Lorenzo, e il consigliere delegato al PNRR, Giovanni Luzii,
il dirigente della viabilità, Francesco Ranieri.
Le rispettive aree coinvolte presenteranno delle proposte: dalla sistemazione dei
fondi stradali, alla segnaletica, alla regimentazione delle acque, bisognerà puntare
su  interventi  di  area  vasta  che  migliorano  la  viabilità.  Il  Piano  dovrà  essere
approvato entro il 31 dicembre.
I Comuni interessati:
Alto Aterno – Gran Sasso Laga: Campli, Campotosto, Capitignano, Civitella del Tronto; Colledara, Cortino, Crognaleto,
Fano  Adriano,  Montereale,  Montorio  al  Vomano,  Pietracamela,  Rocca  Santa  Maria,  Torricella  Sicura,  Tossicia,  Valle
Castellana.

Valfino-Vestina:  Arsita,  Bisenti,  Brittoli,  Carpineto  della  Nora,  Castel  Castagna,  Castelli,  Castiglione  Messer  Raimondo,
Castilenti, Cermignano, Civitella Casanova, Corvara, Elice, Farindola; Isola del Gran Sasso d’Italia, Montebello di Bertona,
Montefino, Penna Sant’Andrea, Vicoli, Villa Celiera

Teramo. Giornata mondiale in memoria delle vittime della strada
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Polizia Questura di Teramo

 

Domenica 21 novembre si celebrerà la “Giornata mondiale in memoria delle vittime della strada“, un momento di ricordo e
riflessione in ricordo delle vittime di incidenti stradali ed ai loro familiari, proclamato dall’Onu nel 2005.

 

Lo stesso giorno ricorrerà anche la “Giornata nazionale in memoria delle vittime della strada“.

 

La sicurezza stradale è una delle maggiori criticità che i  Paesi Europei devono affrontare con l’impegno di tutti  è quello di
azzerare il numero delle vittime della strada entro il 2050.

 

Il raggiungimento di questi obiettivo  è per dare dignità a quelle tante famiglie che piangono i loro congiunti, vittime di
condotte di guida imprudenti.

 

Lo sforzo della Polizia di Stato, e nello specifico della Polizia Stradale, per contenere il numero dei sinistri mortali si esprime
nelle oltre 397.000 pattuglie schierate sul territorio dall’inizio dell’anno, che hanno permesso di accertare più di 1.500.000 di
infrazioni, di ritirare 21.255 patenti di guida, con 2.477.333 punti decurtati.

 

Gli incidenti stradali sono causati nella maggior parte dai comportamenti sbagliati dei conducenti e dal mancato rispetto
delle norme contenute nel codice della strada.

 

L’obiettivo della Polizia di Stato è quello di sensibilizzare gli automobilisti sui rischi derivanti da comportamenti errati alla
guida, anche attraverso campagne di prevenzione ed informazione sulla sicurezza stradale. E in tal senso,  sono numerose le
iniziative  con altri Enti ed Istituzioni al fine di ridurre la mortalità sulle strade.

 

Le iniziative dedicate all’educazione stradale sono rivolte in particolare ai giovani, attraverso la diffusione nelle scuole della
cultura della legalità de della prevenzione, promozionando corretti stili di vita e favorendo la partecipazione di insegnanti,
studenti e genitori alle attività organizzate.



 

In provincia di Teramo, la locale Sezione Polizia Stradale, in data 25 novembre 2021, incontrerà gli studenti
dell’Istituto di  Istruzione Superiore “Di Poppa – Rozzi” al  fine di  sensibilizzare la prevenzione e l’educazione
stradale.

 

Europa Verde c’è! Nasce il circolo Europa Verde della Provincia di
Teramo

Europa Verde

Per  un  territorio  veramente  ecosostenibile  promuovendo  l’efficienzaenergetica,  dismettendo  in  tempi  brevi  l’utilizzo  di
energie  fossili  puntando  sulle  fonti  rinnovabili.  Per  tutelare  la  natura  e  la  biodiversità.

Per creare nuove opportunità di lavoro dagli investimenti nell’economia “Green”.

Per promuovere, stimolare e sostenere un’agricoltura sempre più biologica che affranchi i nostri agricoltori dalla filiera (solo
speculativa) delle Grandi Catene di Distribuzione, rendendola più remunerativa e sostenendo Gruppi di Acquisto Solidali
(GAS) tendenzialmente a chilometro zero.

Per garantire un lavoro che distribuisca un reddito minimo dignitoso.

Per sostenere la giustizia sociale, la pace, la parità di genere.

Per difendere il diritto di asilo.

Per promuovere ed accelerare la mobilità sostenibile e difendere la salute dei cittadini.

Per una sanità pubblica che dia risposte puntuali ed urgenti alle carenze che si sono venute a creare col ridimensionamento
dei vari plessi ospedalieri.

Per una scuola che formi dei cittadini responsabili, sensibili ed attivi in strutture finalmente aggiornate ed adeguate.

Europa Verde della provincia di Teramo C’È! Raccogliendo il testimone di 35 anni di battaglie, non solo ambientaliste,
nell’esclusivo interesse del territorio e dei suoi abitanti, Europa Verde vuole essere un punto di riferimento per tutte le
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persone, per tutte le associazioni impegnate nel promuovere e diffondere i valori della solidarietà, dell’uguaglianza, dei diritti
e della tutela ambientale in tutte le sue forme.

È nata per diffondere questi ideali in tutto il territorio della nostra provincia.

Come unica forza politica, con una storia ultradecennale, di specchiata coerenza, ci impegniamo ad essere un piccolo ma
importante tassello di un grande, maineludibile, progetto Europeo, che necessita della collaborazione di tutti per lasciare e
sviluppare un’impronta sociale ed ecologica collettiva, partendo soprattutto dalle realtà locali.

Europa Verde della Provincia di Teramo C’È!

FDI ROSETO: SODDISFAZIONE PER CONFERIMENTO CITTADINANZA
ONORARIA A MILITE IGNOTO

<<Siamo molto soddisfatti che il Consiglio Comunale della Città abbia approvato,
all’unanimità,  la  delibera,  proposta  dal  nostro  Capogruppo  di  Fratelli  d’Italia
Francesco Di Giuseppe, per il conferimento della Cittadinanza Onoraria al “Milite
Ignoto”.
All’atto  seguirà  l’organizzazione  di  una  celebrazione  istituzionale  per  la
presentazione della pergamena in onore di quel Soldato voluto “di nessuno”, per
essere  percepito  “di  tutti”,  per  sublimare  il  sacrificio  dei  Caduti  per  la  Patria>>
dichiara  Umberto  Valentini  coordinatore  comunale  del  Partito  di  Giorgia  Meloni.
«Sono grato al Sindaco, alla Giunta, al Presidente del Consiglio e a tutti i Consiglieri
Comunali  poiché  in  brevissimo tempo hanno recepito  e  reso  possibile  questo
risultato. Con il conferimento della cittadinanza onoraria al Milite Ignoto, simbolo
delle  vittime di  tutti  i  conflitti  armati  e  monito  delle  coscienze,  vogliamo rendere
omaggio  a  quanti  hanno  dato  la  vita  durante  i  conflitti  armati  del  Novecento,
lottando per la libertà, la democrazia e per il valore della fratellanza che oggi più
che mai deve essere rinnovato e promosso soprattutto tra le nuove generazioni»
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dichiara il capogruppo Francesco Di Giuseppe.

PINETO. EVADE QUATTRO ANNI FA DAL CARCERE DI BOLOGNA.
PRESO DAI CARABINIERI DI PINETO.

Carabinieri

Nella serata di ieri i Carabinieri di Pineto hanno arrestato un uomo originario di Parma di 53 anni, il quale si nascondeva in un
casolare abbandonato di Pineto. L’uomo, infatti, a causa di un’ordine di detenzione carceraria di oltre quattro anni emesso
nel 2016 dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale di La Spezia per furti e truffe commessi in precedenza, era stato
sottoposto alla semilibertà con obbligo di rientro giornaliero, per la notte, presso il carcere di Bologna, dove però nel 2017, al
termine di un permesso, non era più rientrato facendo perdere le sue tracce. I Carabinieri, grazie anche alle impronte digitali
rilevate, hanno appurato che l’uomo, grazie ad alcuni falsi nomi, era riuscito sempre ad eludere i controlli, sfuggendo di fatto
alla cattura. Ci ha provato anche questa volta, esibendo ai militari dell’Arma, che non si sono fatti abbindolare, una carta
d’identità a cui aveva apposto la sua foto, ma che conteneva le generalità di un’altra persona. Condotto in caserma, i
Carabinieri, grazie alle impronte digitali e all’individuazione dei tre alias usati dal latitante, ne hanno ricostruito parzialmente
gli spostamenti degli ultimi quattro anni, scoprendo che era giunto a Pineto da Altamura, in provincia di Bari. Qui, in Abruzzo,
per mantenersi ha svolto lavori agricoli per alcuni imprenditori della zona, presentandosi però sempre sotto falso nome. Nel
casolare abbandonato viveva con un pastore tedesco assolutamente mansueto, tanto che è stato adottato dai Carabinieri, in
attesa di trovargli idonea collocazione. L’uomo, invece, al termine delle formalità di rito in caserma, è stato condotto di
nuovo in carcere per terminare di scontare la pena residua irrogata dalla Procura di La Spezia, a cui però si aggiungerà la
denuncia per i reati di evasione e di sostituzione di persona.

Roseto degli Abruzzi. Il consigliere William Di Marco incontra la
stampa.
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William  Di  Marco,  candidato  alla
carica  di  Sindaco  della  Città  di
Roseto degli Abruzzi

Il gruppo consiliare ‘Identità Culturale Rosetana’, rappresentato nell’assise cittadina da William Di Marco, promuove un
incontro con la stampa locale sabato 20novembre alle 10,30 nella sala conferenze dell’Hotel Liberty di Roseto (rotonda
nord).

L’incontro rappresenta l’occasione per mettere a fuoco e ampliare alcuni  argomenti  trattati  dal  nostro esponente nel
consiglio comunale di giovedì 17 novembre, anticipando inoltre le iniziative in programma per i prossimi giorni.

TERAMO. PIANO NAZIONALE DI RIPRESA E RESILIENZA.

Logo Ordine Architetti Teramo

L’Ordine degli Architetti PPC della provincia di Teramo sollecita Enti e Istituzioni per condivisione obiettivi. Istituita una
commissione  interna  per  promuovere  la  partecipazione.  L’Ordine  degli  Architetti  P.P.C.  della  provincia  di  Teramo,
considerate la complessità e le problematiche dell’attuale situazione socioeconomica del territorio, sia a livello regionale che
provinciale, ha ritenuto di sollecitare con una lettera aperta, tutte le istituzioni locali per intraprendere un confronto di idee,
metodi e proposte, legate in particolare all’utilizzo qualificato e costruttivo dei fondi del  PNRR. L’Ordine a tal  proposito ha
istituito una Commissione Urbanistica – Osservatorio città, composta da dieci professionisti, con il compito di promuovere
incontri  e  collaborare  con le  istituzioni,  al  fine di  consentire  l’individuazione di  progetti  che  configurino  una reale  crescita
civile e diventino occasioni di reale e concreto investimento per il futuro dei nostri giovani e delle nostre città e non semplice
spesa. —
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